Demócratas de estadounidenses rechazan despido de exsubdirector del FBI



Washington, 17 mar (RHC) Legisladores demócratas estadounidenses rechazan hoy el despido del exsubdirector del Buró Federal de Investigaciones (FBI) Andrew McCabe, al calificarlo de ataque a instituciones de aplicación de la ley y a la pesquisa del fiscal especial Robert Mueller.

El secretario de Justicia del país, Jeff Sessions, anunció anoche el despido de McCabe, poco antes de la jubilación anticipada que el antiguo número dos de la agencia federal pretendía conseguir este domingo.

Sessions manifestó en un comunicado que la Oficina de Responsabilidad Profesional y la Oficina del Inspector General (OIG) descubrieron que el exsubdirector hizo una revelación no autorizada a los medios noticiosos y que 'carecía de franqueza en múltiples ocasiones'.

McCabe rechazó de inmediato esos argumentos, al manifestar que siempre ha sido honesto con los investigadores y que su despido, en realidad, busca socavar la pesquisa de Mueller, la cual indaga sobre una presunta interferencia electoral rusa y una supuesta complicidad con el equipo de Trump.

Despedir al exsubdirector del FBI el viernes por la noche es un ataque a las agencias de aplicación de la ley marcado por la cobardía y la venganza. La Casa Blanca no se detendrá ante nada para desacreditar la investigación del FBI y del fiscal especial, escribió en Twitter el congresista demócrata Raja Krishnamoorthi (Illinois).

Su colega Joaquín Castro (Texas), criticó duramente la decisión al acusar a Trump de expulsar a cualquiera que no le sea 'ciegamente leal'.

De acuerdo con el legislador, el jefe de la Casa Blanca está sacando de los niveles más altos del Gobierno a quien no sea un hombre o mujer que le diga 'sí', al tiempo que previó 'días más oscuros por delante'.

Por su parte, el senador del partido azul Brian Schatz (Hawái), se refirió a que no se conoce el contenido del informe elaborado por la OIG que llevó a Sessions a despedir a McCabe.

'No sé lo que pasó. Pero la falta de una explicación coherente del fiscal general es inaceptable. Necesitamos una contabilidad completa', manifestó el miembro de la Cámara Alta.

A decir de Schatz, este despido puede ser ilegal, 'y el público merece saber exactamente cómo Sessions llegó a esta decisión, si, de hecho, fue su decisión'.

El congresista Adam Schiff, principal miembro demócrata del Comité de Inteligencia de la Cámara Baja, también estimó que en ausencia del reporte del OIG, es imposible 'evaluar los méritos de este duro tratamiento de un profesional con 21 años en el FBI'.

McCabe se desempeñó como director en funciones desde el 9 de mayo hasta el 2 de agosto del pasado año, luego de que el mandatario despidiera al anterior titular, James Comey, quien hasta ese momento era el encargado de la investigación sobre los comicios de 2016.

Durante esa etapa, y en momentos siguientes, el gobernante republicano hizo a McCabe blanco de sus críticas en medio de cuestionamientos frecuentes a la labor del FBI, que llegó a calificar de parcializada a favor de su rival en las elecciones de hace dos años, la demócrata Hillary Clinton.

Fuente:PL

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/157733-democratas-de-estadounidenses-rechazan-despido-de-exsubdirector-del-fbi



Radio Habana Cuba